

A l'honneur

Médailles à J.-B.-Thiéry



■ Les salariés ont été mis à l'honneur à l'occasion des vœux.

C'EST DANS la chapelle flambant neuve de l'Institution Jean-Baptiste-Thiéry de Maxéville que s'est déroulée la cérémonie des vœux. L'établissement porte le nom d'un entrepreneur du bâtiment propriétaire à Maxéville et qui avait formulé le vœu que soit légué, après sa mort, son patrimoine à une œuvre de charité. Au début du siècle dernier, les religieuses de la congrégation Saint-Charles prirent donc possession de l'asile avec 54 enfants. En 2000, l'association célébrait son centenaire. C'est donc avec toujours beaucoup de bonheur que le président Henri Bégorre parle d'un avenir meilleur pour l'accueil des personnes handicapées. D'ailleurs, dans ses voeux, il a démontré qu'il suivait attentivement l'avancée des travaux de la future Maison

d'accueil spécialisée sur le site de Moyen, où seront accueillis des jeunes adultes souffrant de diverses formes d'autisme. Les travaux semblent bien engagés. Après un bref discours de Jean-Marie Muller, le président a honoré une partie du personnel et il a invité les administrateurs, les directeurs d'établissements et les salariés autour du pot de l'amitié. La chapelle fraîchement rénovée a vocation à accueillir les événements culturels et culturels de l'Institution. Une statue de saint Nicolas à l'histoire surprenante y a même trouvé refuge.

Retraités 2010 : Denis Pieraut (médecin psychiatre), Yvonne Rodoni (monitrice éducatrice), Colette Holdrinet (infirmière), Monique Maia (ouvrier qualifié cuisinière), Ginette Robert (aide-

soignante), Sylvie Baudant (psychologue), Bernadette Minot (AMP), Monique Visseaux (chef service éducatif).

Médailles du travail :

20 ans (argent) : Nelly Boula de Mareuil, Noémie Cecconi, Marie-Christine Murgia, Michel Rauch et Véronique Richard.

30 ans (vermeil) : Jasmin Cannillas, Marie-annick Cuillière, Philippe Demandre, Franca Di Genni, Catherine Fischer, Odile Fraulob, Ghislain Guillemin, Martine Lallement, Sylvie Mathieu, Elisabeth Meni, Anne-Marie Pierrel et Brigitte Pouilleux.

35 ans (or) : Laurence Christophe, Line Guillerey, Colette Holdrinet, Daniel Schleifer et Marie-José Spak.

40 ans (grand or) : Francine Gutierrez, Marie-Lucie Harry, Joël Jobard, Elisabeth Peultier et Ginette Robert.